

## Kapolda Jatim Hadiri Pelantikan Pengurus Daerah INKANAS Jatim Periode 2022-2026

Achmad Sarjono - [JATIM.KABARTERBARU.CO.ID](http://JATIM.KABARTERBARU.CO.ID)

Mar 6, 2023 - 21:53



SURABAYA - Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Dr. Toni Harmanto, MH dan Waka Polda Jatim Brigjen Pol Slamet Hadi Suprptojo, didampingi PJU (Pejabat Utama) Polda Jatim, menghadiri Pelantikan Pengurus Daerah Institut Karate-Do National (INKANAS) Jatim Periode 2022-2026, yang dilaksanakan di Gedung Mahameru Mapolda Jatim, Senin (6/3/2023) siang.

Dalam pelantikan pengurus daerah INKANAS kali ini Kombes Pol Taslim Chairuddin, yang juga sebagai Dirlantas Polda Jatim dilantik sebagai Ketua Harian Pengurus Besar INKANAS menggantikan Komjen Pol (Purn) Condro Kirono.

Kapolda Jatim Irjen Pol Toni Harmanto, dalam sambutannya mengatakan kegiatan ini merupakan suatu hal yang sangat penting dalam membangun kekuatan organisasi INKANAS guna mencetak bibit-bibit atlet Karate yang handal dari Jawa Timur.

"Kepada pengurus yang baru dapat terus membangun interaksi, sinergitas dan soliditas dengan semua komponen olahraga di Jawa Timur agar semakin maju dan berprestasi, " kata Irjen Pol Toni Harmanto.

Kapolda Jatim juga mengatakan dengan dilantikannya pengurus daerah yang baru diharapkan terus menjalin kebersamaan dan komunikasi yang baik antara pengurus INKANAS tingkat Pengprov Jatim sebagai langkah awal untuk memajukan olah raga karate di Jatim.

Disebutkan pula oleh Kapolda Jatim bahwa ada beberapa agenda kegiatan INKANAS kedepan antara lain, Sea Games atau Asean Games Tahun 2023 di bulan Mei, di Kamboja dengan target 8 atlet, PON Tahun 2024 ada 8 atlet perwakilan Jatim yang sekarang sudah melaksanakan TC, dan Kapolda Cup yang dilaksanakan di Jatim pada bulan Juni atau Juli 2023 dan Jombang karate Club Cup 2023 pada 18-19 Maret 2023.

"Semoga atlet - atlet yang dicetak INKANAS nantinya dapat turut ambil bagian dalam laga tersebut, "pungkas Irjen Toni.

Untuk diketahui, kegiatan pelantikan pengurus daerah itu juga dihadiri oleh Ketua Harian Pengurus Besar Inkanas, Sekjen Pengurus Besar Inkanas, Dewan Guru Inkanas, Ketua Majelis Sabuk Hitam Inkanas Jatim, Ketua Forki Jatim, Ketua Harian IPSI Surabaya dan Perwakilan Perguruan-Perguruan Silat. (\*)